

## KuKuBü schafft für die Premiere



Letzte Hand legen die Mitglieder der KuKuBü an die Kulissen für ihr neues Stück in der Stadthalle in Scheer an. (Foto: Michael Jäger)

Von Michael Jäger

**SCHEER - Auch in diesem Jahr spielt die Kunst- und Kulturbühne (KuKuBü) wieder in der Scheerer Stadthalle Theater und knüpft so an die Erfolge der Lustspiele der vergangenen Jahre an.**

„Parallel zu den Probearbeiten, haben unsere Mitarbeiter und Handwerker die Kulisse aufgebaut, so dass nur noch die letzten Requisiten mit gebaut werden müssen“, sagt Vorsitzender Andreas Heim über den Stand der Dinge. In der

vergangenen Woche liefen die Vorbereitung auf die Premiere auf Hochtouren. Am kommenden Samstag, 19. November, ist ab 18.30 Uhr Einlass, Beginn ist um 19.30 Uhr. Der Kartenvorverkauf läuft täglich zwischen 19 und 20 Uhr unter der Telefonnummer 0152/51834945 oder übers Internet [www.kukubu.de](http://www.kukubu.de).

Die KuKuBü zeigt die Verwechslungskomödie „Ja, wo sind wir denn?“ von Erika Elisa Karg. Der Inhalt: Der betrunkene Penner Oskar ist in ein fahrendes Auto gelaufen und der reiche Fabrikant Ottmar Schutz war nach einem Schwächeanfall schwer gestürzt. So kommen die Zwei mit Kopfverletzungen ins Krankenhaus. Da beide vorläufig nicht reden können und keinerlei Papiere dabei haben, werden sie durch den Kopfverband nicht nur vom Krankenhauspersonal verwechselt, sondern auch von Ottmars vornehmer Schwester Helene. So hat Ottmar seine Ruhe und Oskar lässt sich von Helene verwöhnen.

Nach 2010, zeichnet Doris Voggel zum zweiten Mal in Folge für die Regie verantwortlich. Weitere Aufführungen sind für den 25. und 26. November an gleicher Stelle vorgesehen.

(Erschienen: 15.11.2011 18:30)



[http://www.schwaebische.de/region/sigmaringen-tuttlingen/mengen/rund-um-mengen\\_artikel,-KuKuBue-schafft-fuer-die-Premiere-\\_arid,5162670.html](http://www.schwaebische.de/region/sigmaringen-tuttlingen/mengen/rund-um-mengen_artikel,-KuKuBue-schafft-fuer-die-Premiere-_arid,5162670.html)